
北九州市立小倉総合特別支援学校     

  

 

 

 

  

後期
こ う き

がスタートして２ヶ月間
げつかん

が経過
け い か

しました。この期間
き か ん

に予定
よ て い

していた修学
しゅうがく

旅行
りょこう

や校外
こうがい

学習
がくしゅう

、文化
ぶん か

学習
がくしゅう

発表会
はっぴょうかい

などの行事
ぎょうじ

を無事
ぶ じ

に実施
じ っ し

することができました。楽
たの

しみにしていた行事
ぎょうじ

が実施
じ っ し

できて、子
こ

どもたちの

笑顔
え が お

をたくさん見
み

ることができました。 

特
と く

に各学部
か くが くぶ

や学年
がくねん

で実施
じ っ し

した文化
ぶん か

学習
がくしゅう

発表会
はっぴょうかい

では、保護者
ほ ご し ゃ

参観
さんかん

として学習
がくしゅう

活動
かつどう

の様子
よ う す

を実際
じっさい

に見
み

ていた

だく機会
き か い

をもつことができました。どの発表
はっぴょう

においても日頃
ひ ご ろ

の学習
がくしゅう

の成果
せい か

やお子
こ

さんの成長
せいちょう

を感
かん

じていただ

けるものだったと思
おも

います。 

また、日頃
ひ ご ろ

から児童
じ ど う

生徒
せ い と

の健康
けんこう

観察
かんさつ

や健康
けんこう

管理
か ん り

を各家庭
か て い

で細
こま

やかに行
おこ

っていただいていることで予定
よ て い

どお

り行事
ぎょうじ

を実施
じ っ し

することができました。保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまのご協力
きょうりょく

に感謝
かんしゃ

いたします。 

現在
げんざい

、新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

に関
かん

しては、感染者
かんせんしゃ

は減少
げんしょう

している状況
じょうきょう

ですが、県内
けんない

では感染性
かんせんせい

胃
い

腸炎
ちょうえん

流行
りゅうこう

の報道
ほうどう

もありました。学校
がっこう

では引
ひ

き続
つづ

き、マスクの着用
ちゃくよう

や換気
か ん き

及
およ

び手指
し ゅ し

消毒
しょうどく

の徹底
てってい

等
など

、感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

に

職員
しょくいん

一丸
いちがん

となって取
と

り組
く

んでまいります。 

 学校
がっこう

給食
きゅうしょく

試食会
ししょくかい

を行
おこな

いました 

12月
がつ

9日
にち

(木
もく

)に、PTA の活動
かつどう

として学校
がっこう

給食
きゅうしょく

試食会
ししょくかい

が実施
じ っ し

されました。新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の

影響
えいきょう

で、２年
ねん

ぶりの実施
じ っ し

となりました。PTA としても久
ひさ

しぶりの活動
かつどう

でしたが、12名
めい

の会員
かいいん

にご参加
さ ん か

いただき

給食
きゅうしょく

調理
ちょうり

の映像
えいぞう

を見
み

ながら栄
えい

養
よう

教諭
きょうゆ

から説明
せつめい

を受
う

けた後
あと

、5種類
しゅるい

の食
しょく

形態
けいたい

の学校
がっこう

給食
きゅうしょく

を試食
ししょく

していただき

ました。 

     
 

★いただいた感想
かんそう

の中
なか

からいくつかをご紹介
しょうかい

します。 

 

 

 

 

 

こくらそうごう通信
つうしん
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―育
そだ

てたいこども像
ぞう

―    

🌷自分
じぶん

を大切
たいせつ

にする子
こ

、人
ひと

を大切
たいせつ

にする子
こ

 

🌷進
すす

んで学
まな

ぶ子
こ

 

🌷チャレンジする子
こ

     

 

 

・普段
ふだん

、子
こ

どもたちが食
た

べている給 食
きゅうしょく

を実際
じっさい

に食
た

べることができてよかったです。 

・大変
たいへん

おいしかったです。咀嚼食
そしゃくしょく

を大変
たいへん

手間
て ま

をかけて作
つく

っていたので驚
おどろ

きました。 

・家
いえ

では、卵
たまご

を使った料理
りょうり

をすることが多
おお

いのですが、誤嚥
ごえん

についてはあまり考
かんが

えていませんでした。気
き

を付
つ

け

た方が良
よ

いと学
まな

びました。 

・給 食
きゅうしょく

を作
つく

る工程
こうてい

をビデオで見
みみ

せていただきとても丁寧
ていねい

な仕事
しごと

をされていたので安心
あんしん

しました。 

・子
こ

どもに合
あ

わせてサイズや硬
かた

さを工夫
くふう

されていてとてもありがたく思
おも

いました。給食室
きゅうしょくしつ

調理
ちょうり

にあたっていただ

いている方々
かたがた

に感謝
かんしゃ

します。 


